

“Este es el momento”: Minsal refuerza llamado a vacunarse ante alza de circulación viral

La ministra de Salud, Ximena Aguilera, en compañía del representante de la Organización Mundial de la Salud (OMS) en Chile, Giovanni Escalante, hicieron un llamado a la población para que acuda a vacunarse frente a “una mayor circulación viral”



pronosticada para el mes de mayo.

En el marco de la Campaña de Vacunación e Inmunización 2025, la titular del Minsal recorrió los puntos de inoculación extramurales habilitados en la Plaza de la Constitución junto a la subsecretaria de Salud, Andrea Albagli; el subsecretario de Redes Asistenciales, Bernardo Martorell y la directora del Servicio de Salud Metropolitano Central, Ximena Morlans.

Las autoridades constataron el funcionamiento de los módulos y presenciaron el proceso de vacunación de las personas que acudieron al lugar para protegerse contra las enfermedades respiratorias.

Desde la Plaza de la Constitución, junto al representante de la @opsomschile Giovanni Escalante, los Subses. Andrea Albagli y Bernardo Martorell, y la dir. @serv_saludmc Ximena Morlans, reforzamos la campaña de vacunación ya suma más de 4.4 millones de dosis aplicadas. 1/3 pic.twitter.com/XfvVB9elCD